
 

第3４３回例会 ４月６日(火)AM 7:30～8:30 オークラホテル4F平安の間 

■司会:加藤 隆司 ■点鐘:小粥勝好 

■ロータリーソング:それでこそロータリー 

４月より正会員に復帰された 

鷲津 有一 さん 

スマイル報告 

小田木 基行；浜松ぐるめ探偵団「欧

風ランチ編」を配布させて頂きました。 

値段も手頃で、本格的な洋食の店１３

店舗を紹介します。次回は、焼肉特集

で５/２０発行ですので、乞うご期待。 

大岡 敏孝；静岡県政にご協力を頂き

本当に有り難うございます。５/１６（日）

PM ２：３０～グランドホテル浜松にて

勉強会を開催。今回は、『その時、歴

史は動いた』や大河ドラマ『天地人（直

江兼続）』の監修をされている【小和田 

哲男（おわだ てつお）先生】をお招きし、

今求められているリーダーシップにつ

いて勉強します。乱世を乗り切る為に

必要なものを一緒に考えたいと思いま

す。詳細は、メールボックスに配布。 

山本 英夫；当社の「気づきメモノート・

バージョン 2」が新発売し、静岡新聞に

も取り上げて頂きました。気持ち新たに

取り組んでいます。アマゾンでもお求

め出来ます。受付にも置いてあります。 

Libby Joseph M；フォーシーズン 

外語学院のPR。４月より土曜日の英会

話教室を開始。英会話講師の派遣も

行います。お気軽にご相談を。 

①� 配布物；ロータリーの友、ガバナー月信 

②� ３月に２回ビジター訪問された横浜東RCの出村忠廣

さんよりバナーを頂きました。披露します。 

③� １年間出席義務免除の鷲津有一さんが４月より復帰。 

④� ３月の理事会で３名が退会承認されました。 

寺田博和さん、神田広一さん(転勤）⇒３/３１ 

山尾秀則さん⇒６/３０ 

 

 

 

 

89名中73名82.02% 

前々回修正出席率 71.91% 

今日は大勢の皆様にご出席を頂き有り難うございます。

この雰囲気が、久々の感じで嬉しく思います。先月３月

は、非常に天候が不順で平均気温も気象台、初めての低

温度だそうです。４月は、出逢いと別れの月です。残念

ながら退会される人、歓迎で入会される人があります。

今日は、そんな中で臨時総会と次年度のクラブ協議会で

す。慎重審議を宜しくお願い致します。 

臨時総会 

第１号議案 2010－2011 年度 

理事変更承認の件 

3 月 23 日(火)開催の理事会にて 

山尾秀則会員が 6 月 30 日で退会

される事が承認されました。 

それに伴い、次年度 2010－2011

年度の理事(ロータリー情報)に

西村伸一会員を推薦したい旨の

申し出が次年度会長・坂井光蔵会

員からありましたので、承認を求

めます。 

※拍手多数により西村伸一会員

の理事就任が承認されました。 

2010―2011 年度理事 

西村 伸一 さん 



 

各委員長の皆様は、基本方針に基づき部会ごとに事業計画を立てて

下さい。最初の１０分は、前任の委員長にアドバイザーとしてご指導

を頂いたり質問などに応じ、レクチャーを頂きました。その後、部会

ごとに 2010－2011年度の基本方針が委員長より提示され、事業計画に

ついて活発なご意見があり、クラブ協議会が無事に終了しました。 

 

【 ク ラ ブ 協 議 会 】 
2010－2011年度組織によるクラブ協議会の開催 

副会長 クラブ管理委員会 小澤 邦比呂 

クラブ管理運営委員会を通じて坂井光藏会長のもと理想に向かい、

学びあい、励ましあい、助けあい、共に手を携えて進むことこそが、

ロータリーの理念であります。与えられるものではなく、自身による

気付きと実践を根幹に「超我の奉仕」に尐しでも近づけるよう、微力

では、ありますが努めてまいりたいと思います。 

副会長 クラブ広報委員長 中野 敬司 

クラブ広報委員会としては、週報やホームページを通して情報発

信、会員へのデジタル技術の支援などを充実していきます。坂井会長

を微力ながら一年間補佐していきたいと思いますので、会員の皆様の

ご協力をお願いします。 

副会長 奉仕プロジェクト委員長 池戸 孝治 

坂井会長のもと、パワー浜松ローターリークラブのロータリアンと

して、「メンバーとメンバーをとりまく人が輝く社会を断じて築く」

大情熱を燃やす活動をしたいと考えています。非力ではありますが、

メンバー皆様のご指導、ご協力をお願いいたします。 

副会長 会員増強維持委員長 小田木 基行 

プランディング戦略を駆使して、パワー浜松ロータリークラブのブ

ランドを広めて、入会希望者が増えて、退会者が復帰出来る様なワク

ワク感のあるクラブに成れたらと考えています。皆さんと一緒に一歩

一歩増強と維持を進めれたらと思います。ご協力の程、宜しくお願い

します。 

 

2010-11 年度 会長 坂井 光蔵 さん 

2010-11 年度 幹事 鈴木 和浩 さん 


